



## Minami-hatoba\_1(Shirouyasu\_Suzuki)

2009-01-31

海老塚さんの彫刻作品についての原稿を完成させる。

30日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、それぞれの土地の自然の恵は始めは家族を養うだけの自給自足の生産だが、努力して余分を出るようにして、それを輸出するようになる。コペンハーゲンのニシン、ベニスの塩、ローマの羊の皮などがその例だと、ハイレムの父のマレーが語るのを書いてあった。[終わり近いメキシカンセージの花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、メキシカンセージの花をBlosxomblogに入れる。薩摩芋を蒸かす。1時過ぎに海老のかき揚げ天ぷらで昼食。仮眠、うとうとと「新・科捜研の女」を見る。娘を温泉旅館の火事で失った男が、警備会社の社長に転身したその旅館の主人に復讐するために、その社員になって殺人を犯して現金輸送車を奪い、6億円を捨てたのを、科学捜査で突き止めて自首させるという話。3時過ぎてコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、昨日書き終えた海老塚耕一さんの彫刻作品についての原稿をプリントして読み返して手を入れて4950字弱で完成させる。6時半廻って居間で夕刊を見る。7時過ぎて、ステーキとハンバーグと帆立のバター炒めを麻理と分け合って、キノコの味噌汁とで夕食。仮眠、テレビを点けて、青森のリンゴの悪書を買った「ご近所の底力」を見ていたが眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行き、mixiの日記を見て、10時半頃風呂に入る。出してから多摩美の神林さんと電話で写真の運搬のことで話す。林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。大腿が痛み超スローに歩く。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。激しい雨音が聞こえる。

00:21:53 - shirouyasu - No comments

2009-01-30

海老塚さんの作品についての原稿をようやく書き終える。

29日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、まず輸入に支払う始めの原資はその土地その土地の自然の恵みから得たものによると書いてあった。仕事場に行き、SNSとメールをチェックする。渋川市美術館の須賀さんに電話して、原稿の最終的な締め切り日と原稿の受け渡し方を聞く。それから海老塚さんの作品についての原稿を書く。2時頃きつね蕎麦で昼食。[カニサボテンの花の無惨な姿](#)を撮って仕事場に行きBlosxomblogに入れる。仮眠、麻理と「やさしい現代詩」添付のCDの朗読を聞く。佐々木幹郎さん、稲川方人さん、ねじめ正一さん、藤井貞和さんの朗読が印象に残った。その後、4時から「ランチの女王」の最終回の後編を見る。夕刊を見る。仕事場に行き、海老塚さんの作品についての原稿を一応書き終える。7時過ぎに麻理がハンバーグを焼いて豆腐とナメコの味噌汁とで夕食。仮眠、うとうとと「おみやさん」を見ているうちに眠ってしまう。目が覚めたら10時半を廻っていて、風呂に火をつけて、食器の洗い物をする。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。一日中脚の痛みがある。仕事場に行きメールなどチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:56:02 - shirouyasu - No comments

2009-01-29

75回目の骨格矯正、その後Reelsで一民さんと会い、寿司屋に行って大いに話し合う。

### Navigation

[Previous 月](#)  
[Next 月](#)  
[Today](#)  
[Archives](#)  
[Admin Area](#)

### Categories

[All](#)  
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』清水鱈造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱈造批評集 第二分冊](#)

### Search

28日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、輸出に前に輸入ということが問題になると書いてあったが、よく分からなかった。[盛んに咲いているアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。それから、渋川市美術館に電話したが担当の人が休みだった。海老塚さんの作品についての原稿を書く。1時頃、きつね蕎麦を作って昼食。2時前に自転車での坂回りで代々木上原駅に行き、2時03分の千代田線で明治神宮前で副都心線に乗り換えて16分発で雑司ヶ谷で下車。ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受ける。4時半廻って鬼子母神参道商店街を歩いて、都電鬼子母神前駅前のReelsの前で鈴木一民さんに会い、Reelsでいろいろと話し合った後、タクシーで東池袋の寿司屋「武蔵」に行く。そこで大いに話し合い、大泉さんも来て話しに加わる。9時近く疲れて一民さんに送って貰ってタクシーを拾って代々木上原駅に戻り、置いてあった自転車で帰宅。着替えているところに麻理も帰って来る。疲れたので仮眠。11時近くに起きて風呂に入り、出してから林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。脚に少し痛みがある。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして「灰皿町blog日記」を書く。

01:06:35 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-28

152回目の加圧リハビリ。海老塚さんの作品について書く。

27日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、お父さんのマレーが言うこととして、「輸出はエネルギーの放射で、放射をしないでエネルギーを巡回させると永く運動ということになり不可能なのだ」と書かれていた。[散り始めたピンクのチューリップの花](#)を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、チューリップをBlosxomblogに入れる。それから、海老塚さんの作品についての原稿を書く。12時頃海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。1時前に自転車で下の坂回りで代々木上原駅に行き、麻理と一緒に千代田線で北千住まで行って、わたしは竹の塚の井上病院へ、麻理は越谷のおばあちゃんのところへ行く。竹の塚からタクシーで井上病院へ行き、長友先生のマッサージと加圧リハビリ。いつもの通り股関節以下の関節の屈伸運動と背筋の運動。3時に終わって、バス通りまで歩いてタクシーを拾って竹の塚駅に行き、カフェフーズでコーヒーとショートケーキ。窓際の席で駅前広場を眺める。4時始発の夕陽を受けた電車で北千住乗り換えで代々木上原に戻る。自転車で上の中通りから帰宅。夕刊を見る。仕事場に行って、原稿を書く。7時前に麻理が北千住で買ってきたトロとイカの刺身と煮物とキノコの味噌汁で夕食。仮眠、送られてきた三省堂「やさしい現代詩」に付いていた朗読のCDを聞きながら眠ってしまう。9時廻って仕事場に行って、海老塚さんの作品についての原稿を書く。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とケーキとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛め止めを吞んでいたが、歩くと股関節が痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:09 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-27

風邪気味で小林医院に行き診察して貰う。

26日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、拡大は輸出によってなされるという「輸出主導論」が仮説でしかないということが書かれていた。カルフォルニアとロンドンがこの理論に当てはまらないということが分かったからだという。10時廻って、自転車で小林医院にいて、一人待って風邪気味ということで診察して貰う。処方箋を貰って慶応堂薬局に行って、処方された薬とビタミンCを買い、自転車で近くの有村堂漢方薬局に行ってコンドロイチンとブルーベリーのサプリメントと蜂蜜を買い、自転車を押して坂を登ってパルケに行き、青首大根とカボチャと牛

### Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



蒟とメカジキと海老のかき揚げとみりんと料理酒を買って自転車で帰宅。風邪気味なので加圧リハビリは休むと井上病院に電話する。それからSNSとメールをチェックして、日録をノートしてから、[ようやく咲いた黄色いチューリップの花](#)を居間に行き行って撮って来てBlosxomblogに入れる。2時頃、海老のかき揚げ天ぷらうどんで昼食。仮眠、ちょっと眠って、フジテレビ「ランチの女王」の第8話と第9話を見る。コーヒーを淹れて飲んで、夕刊を見る。それから、大根とメカジキとシイタケとコンニャクを煮て、大根の葉を具した味噌汁を作り、仕事場に行ってメールとSNSをチェックしていると麻理が帰ってきて一緒に夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。NHK9時のニュースで区役所や市町村の「定額給付金」の準備を見て、仕事場に行き、mixiを見てから、「灰皿町blog日記」を書く。それから居間に行き、林檎と薩摩芋とチョコレートケーキとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、痛め止めを呑んでいたのが痛みは余り感じない。そして風呂に入り、仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書き足す。

00:25:06 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-26

メールアドレスを・・・@nifty.comを使うことにする。

25日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、村、町、都市、国などいずれの経済の拡大も、国の内外を問わず「輸出」にあると書いてあった。輸出する製品を製造する工場が多くの人を雇えば、その人たちが必要とする様々なことによって累乗的に経済は拡大すると書いてあった。これを読んで、これまでの日本の経済の拡大に当てはまることだと思った。[沢山咲いている水仙の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSをチェックして、メールもチェックしようとしたら、

「一時的なサーバエラーのため、アカウント“catnet”にログインできませんでした。後でもう一度やり直してください。発生したサーバエラー：maillock error 'Unable to write pid into lockfile' (3) on '/var/mail/srys': No space left on device (28)」ということ接続できないのだった。この「No space left on device」というのが、実はわたしのところに来る一日に200通余りの迷惑メールの多くがcatnetのサーバーから発信されていたので、その類の迷惑メールで一杯になって「No space left on device」ということになったのだと思い、元々持っていたniftyのアカウントを主に使うことにした。MacMailの新たなアカウントを設定して、niftyのセカンドメールを登録して麻理の新しいアカウントした。12時前に麻理が出掛ける。水仙の花をBlosxomblogに入れる。2時過ぎてつみれを具にした蕎麦を作って昼食。仮眠、眠ってしまう。4時頃起きて、ミルクティとチョコレートケーキ。仕事場に行き、海老塚耕一さんの作品の展覧会や素材などについてHPで調べる。5時過ぎに、大相撲中継を見て、朝青龍と白鵬の優勝決定の取り組みを見た。一度取り組みで負けた朝青龍がもの凄い勢いで勝った。6時過ぎて、麻理が帰ってきて、彼女の新しいniftyのアカウント設定につき合う。麻理はThunderbirdを使っていて、これがなかなかうまく行かないで、夕食後の11時近くまで掛かってしまった。7時過ぎて、麻理が買ってきた中華、八宝菜と麻婆豆腐と味噌汁で夕食。食後、3階のベッドに横になってNHK大河ドラマ「天地人」を見て、少し眠る。10時近く仕事場に来て、海老塚さんに質問のメールをmixiで送る。それから、今日は風呂に入らないで、「灰皿町blog日記」の下書きを書いた。居間に行き、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。また仕事場に戻ってきて、「灰皿町blog日記」を書き込む。

00:04:09 - shirouyasu - 2 comments

## 2009-01-25

イメージフォーラム映像研究所で卒制作品の中間講評。

24日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済の拡大の問題が、ピクニックの法則ということから雇用プロジェクトなどのこととして書かれていたが、余りよく理解できなかった。[開き切ったピンクのチューリップの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。チューリップの花をBlosxomblogに入れる。それから、海老塚さんの作品について書く。1時半過ぎにかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、1時間ほど眠る。3時過ぎて起きて、坂の下へ向かうT字路の向こうを通り過ぎるタクシーに手を挙げたら、通り過ぎた後止まって戻ってきて、その乗ってイメージフォーラムへ行く。4時から、かわなかさんと卒制作品の中間講評。6時半に終わって、富山さんにカレーライスをご馳走になってちょっと話しをして、チョコレートケーキを貰って、7時過ぎにタクシーで帰宅。夕刊を読んでから仮眠、うとうととNHK「世界遺産 福建土楼」を見た後、ドラマアンコール「刑事の現場 運び屋を追い」を見る。10時過ぎに風呂に火をつけて、仕事場に行ってメールをチェックしようとしたら、サーバーに接続できない。mixiなど見てから、詩誌「モーアシビ」の詩、北爪満喜「ヘアーサロンで」、辻和人「ノラ猫にまつわるこれまでの話&その後の話」、五十嵐倫子「鳥かごの中は、只今不在です」、それと詩誌「フットスタンプ」の詩、樋口えみこ「夜の精肉店」、白鳥信也「カリアヌアの悦び」を読んだ。11時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とチョコレートケーキとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めに吞んでいたのが痛みは余り感じないが重い。仕事場に行って、メールが接続できてチェックする。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:39 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-24

海老塚耕一さんの作品について、少しずつ書き継ぐ。

23日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』に書いてあった拡大の法則を、覚えられないので、ここに書き写す。「拡大は過渡的エネルギーの取り込みと利用に依存する。エネルギーがシステムから放出される前に、システムがエネルギーを繰り返し取り込み、利用し。回し合う手段を多く持っていればいるだけ、システムが受け入れるエネルギーの累積的效果が大きくなる」というのだ。家の中から[雨に濡れて咲いている水仙の花](#)を撮って、仕事場に行って日録をノートし、SNSとメールをチェックする。水仙の花をBlosxomblogに入れる。海老塚耕一さんの作品についてちょっと書いて、野々歩がダビングしてくれた朔太郎賞の授賞式のDVDを兄のところに送るためにeMacで試しに見て、手紙を書いて封筒に入れる。つみれを具にした蕎麦で昼食。仮眠、眠ってから、「ランチの女王」の第6話と第7話を見る。コマーシャルの間は相撲を見る。5時頃コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、海老塚耕一さんの作品について書く。7時頃、麻理がアジの干物とホッケの干物を焼いて味噌汁とで夕食。麻理のパソコンのプリンターがおかしいというので、テストしてみても何ともない。先日書類を整理したとき出て来たデジカメをテストしたが、USBでeMacに接続したが認知しない。その後仮眠、眠ってしまう。10時廻って風呂の火をつけて仕事場に行き、メールとSNSをチェックする。11時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日は、痛み止めに吞んだので痛みは余り感じない。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:36:06 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-23

海老塚耕一さんの作品について書き始める。

22日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、太陽エネルギーと拡大についての法則が書いてあったが、忘れてしまった。[窓際に咲きかけたハイビスカスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートし、メールとSNSをチェックして、ハイビスカ

スの花をBlosxomblogに入れる。それから、渋川市美術館で開かれる予定の海老塚耕一展のパンフの原稿として、海老塚さんの作品について書き始める。1時半廻ってネギの具の蕎麦で昼食。仮眠、ちょっと眠ってから、[フジテレビ「ランチの女王」](#)の第4話と第5話を見る。5時頃仕事場に行ってWebを見てみると、野々歩が朔太郎賞授賞式のDVDを兄のところに送るためにダビングしたDVDを持ってきて、彼の作品『風をとって』が「[TVF2009第31回東京ビデオフェスティバル入賞作品](#)」になって、Webで見ることができると、そのサイトを開いてくれる。[Webに載った『風をとって』](#)を見る。野々歩がお勧めの同じく入選した内田リツ子作品『共に行く道』を見る。80歳を過ぎた老老介護の夫婦の生活が淡々と描かれていた。居間に行き「おみやさん」を途中まで見て、8時半頃、昨日の肉ジャガと焼きタラコとエノキダケの味噌汁とで麻理と夕食。仮眠、NHKニュースを見ているうちの眠り、10時半頃起きて風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とワッフルとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も右股関節が痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:46:51 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-22

オバマ合衆国大統領の就任式を「とくダネ」で見、その後のニュースで何回も見。

21日の朝は、BS2でNHKテレビ小説「だんだん」「私の一冊、日本の100冊 早坂暁さんの私の1冊『仰臥漫録』」を見た後、フジテレビ「とくダネ」でオバマ合衆国大統領の就任式を見てから起床。朝食を食べながら、朝刊でオバマ合衆国大統領の就任の記事を読む。トイレで読んだ『経済の本質』には、太陽のエネルギーが注入され放射される導管としての生態系とエネルギーとの関係は単純なもの複雑なものがあると書かれていた。砂漠や舗装された都市や汚された環境では、昼間に注入された太陽のエネルギーは夜になるとたちまち放射されてしまうという単純な関係だが、熱帯雨林などの様々な生物が生きているところでは、エネルギーは巡回され、変換され、循環されて、複雑な過程を経て放射される、と書いてあった。仕事場に行き、日録をノートして、メールとSNSをチェックしてから、[黄色く色が出て来たチューリップの蕾](#)を撮って来てBlosxomblogに入れる。それから、海老塚耕一さんの芸術論や制作過程を撮った『[山北作業所](#)』をノートを取りながら見る。2時頃、きつね蕎麦を作って昼食。仮眠、うとうとフジテレビ「ランチの女王」の第2話と第3話を見てしまう。5時頃、麻理が日本語学校から一旦帰ってきてまた出掛ける。麻理が買ってきた糸薺莖を使って帆立入りの肉ジャガを煮る。豆腐とエノキダケの味噌汁を作る。夕刊見て、NHK7時のニュースでまたオバマ合衆国大統領の就任式を見る。続けてNHK「クローズアップ現代 オバマ就任 立ち上がる国民」で、支持者のコミュニティーオーガナイザーや選挙ボランティアや若い人たちが参加した草の根市民ネットワークなどの活動を見る。国民を政治のに巻き込むオバマということだが、ちょっと怖い感じもする。仮眠、眠りながら「相棒」を見て、最後はねむってしまう。10時半頃目覚めて風呂に入る。出てから、帰ってきた麻理と話しながら、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。結構大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。今、外は雨が降っている。

00:44:47 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-21

「共同研究写真展」に出す写真を選んで貰う。

20日の朝は、トイレで『経済の本質』は読まなかった。庭の[別の茎の水仙の花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックしてから、水仙

の花をBlosxomblogに入れる。12時過ぎに。多摩美映像演劇学科の神林優君と鈴木余位君と学生の山本君が来て、2月3日から「眼科画廊」で開かれる「共同研究写真展」に出す写真を選んでくれた。写真展に誘われて参加することにして、2006年の写真展「近所」で展示した魚眼写真を出すことにしたのだが、わたしは現在脚が思うように動かないので、梱包されている中から選んで貰ったのだった。「庭の雑草」と「代々木公園の枯れ木」が選ばれた。その後、彼らがデパ地下で買ったちょっと高級な弁当を食べて楽しく雑談をした。1時廻って彼らが帰った後、仮眠、ちょっと眠ってからフジテレビ「ランチの女王」の再放送を見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲んで、米を研ぎ炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、途中まで見ていた『極私的にEBIZUKA』を終わりまで見る。5時過ぎに大相撲中継を見る。日馬富士が白鵬に勝つ。6時過ぎて牛蒡とカボチャを煮て、大根の味噌汁を作る。夕刊を見て、麻理が帰ってくるのを待つ。7時頃桜美林大から帰ってきた麻理と夕食。仮眠、サッカーアジア杯予選日本対イエメンを見る。2対1で日本が勝つ。9時頃仕事場に行ってメールとSNSをチェック。川口さんにメール。鼻水が出るので、風呂には入らないで、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んだので痛みはそれほどではない。仕事場に行って、神林君と余位君にお礼のメールを送って「灰皿町blog日記」を書く。

00:01:08 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-20

151回目の加圧リハビリの後、レントゲンを撮って、金子医師の診断。

19日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、注入されるエネルギーだけでは、エネルギーの話としては半分で、放出されるエネルギーのことも考える必要があるということで、生態系はエネルギーが通過する導管に当たると書いてあった。[一斉に開いたチューリップの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、チューリップをBlosxomblogに入れる。12時頃、「魚河岸揚げ」を具にした蕎麦で昼食。1時前に自転車で坂を下って代々木上原駅に行き、千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚まで下車、タクシーで井上病院に行く。長友先生のマッサージと加圧リハビリ。股関節以下の関節の屈伸と腹筋の運動。3時頃終わって、レントゲン室に行って股関節のレントゲンを撮って、それを持って整形外科に行き、ちょっと待ってから、金子医師の診断を受ける。股関節の変形が最終段階に来ていて、本人がすると言えば、いつでも手術するという診断。わたしとしては歩けるのだから手術は待つてほしいという。4時過ぎ隣の薬局で薬を貰って、病院のワゴン車で竹ノ塚駅まで送って貰う。カフェ・フーゲツでコーヒーとアップルパイ。医師の診断をノートする。竹の塚駅ビルの「和幸」でヒレカツを買って、4時44分の電車で北千住乗り換えで代々木上原に戻る。自転車で帰宅。大根の味噌汁を作って、夕刊を見て、麻理が帰ってくるのを待つ。7時頃麻理が帰ってきて、ヒレカツとキャベツを皿に盛りつけて夕食。その後、メールをチェックしてから、仮眠、「水戸黄門」を半分眠りながら見て、眠ってしまい、9時半頃目を覚ます。風呂を沸かして、1999年の日録を拾い読みして、[「曲腰徒歩新聞」の海老塚さんの彫刻を瀬戸内海の島に撮影しに行った8月の記事](#)を見てから、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とゆべしとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを呑んだので、痛みは感じないが重い。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:53:46 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-19

海老塚耕一さん展覧会のパンフを読み返す。

18日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、生態系が拡大して行くには外側

から太陽のエネルギーが注されなければならないということが書いてあった。庭の水仙の四つ目の花を撮って、暖房機の埃を掃除機で掃除して、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェック、水仙の花をBlosxomblogに入れる。それから、海老塚耕一さんの版画展や、2002年の神奈川県市民ホールギャラリーでの展示会のパンフを読み直す。途中まで読んだところで野菜のかき揚げ天ぷらを具にした蕎麦うどんで昼食。仮眠、うとうととテレビで「監察医篠宮葉月・死体は語る」を見る。監察医篠宮葉月の小学校時代のソフトボールの憧れの監督だった女の先生が実は殺人犯だったというねじれた話だった。4時前に仕事場に行ってパンフの続きを読み、『極私的にEBIZUKA』を見始めたところに、野々歩がネムちゃんとハナちゃんを連れてくる。麻理がこどもたちと遊んで、わたしは野々歩と雑談。大相撲の三役の取り組みを見る。日馬富士が魁皇に勝つ。6時過ぎに由梨が仕事の帰りに寄って、みんな一緒に帰る。7時廻って、鱈の照り焼きと焼きタラコとナメコと豆腐の味噌汁で夕食。仮眠、NHK大河ドラマ「天地人」を見て、続けてNスベ「男と女」を見るが途中で眠ってしまう。Y染色体が退化消滅して、男は消滅してしまうということだった。10時過ぎに仕事場に行って『極私的にEBIZUKA』をちょっと見て、風呂場で麻理に髪の毛を切って貰って、風呂に入る。出てから林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は一日中右股関節がかなり痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:16:45 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-18

イメージフォーラムで、午後卒制作品中間講評をして、『薔薇の葬列』を見て、アメリカ人女性映像作家の話聞く。

17日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ハイレムよって語られた、打ち捨てられた牧場に草が生えて、蔦が生え、昆虫が増えて、小灌木が生え、ネズミなどの小動物が増えていくというバイオマスの拡大して行く様子が書かれていた。昨日買って来たチューリップの鉢を撮って仕事場に行き、日録をノートしてメールとSNSをチェックして、チューリップの鉢をBlosxomblogに入れる。12時前にタベのおじやの残りでお早めの昼食。12時半前に坂の下でタクシーを拾ってイメージフォーラムに行く。1時から西嶋さんと映像研究所の卒制作品の中間講評をする。その後、次の時間の講師の手塚さんと萩原さんに会う。また、今日からイメージフォーラムシアターで上映の『薔薇の葬列』の監督の松本俊夫さんとも会う。そして『薔薇の葬列』を見る。1960年代の新宿の若い芸術家たちのアートシーンとゲイの人たちの姿が懐かしい印象だった。改めて、映像は事象の表面的記号の集積なのだった。映画を見た後、7時からアメリカ人女性映像作家エイミー・グッゲンハイムさんの講演を聞いた。「投影」ということをテーマに作品を制作していて、来年、日本を舞台にした映像作品を創るという話だった。剣道もやっているということだった。8時過ぎに懇親会に移るところで、わたしは疲れて帰ることにして、近くのコンビニでカツカレーの弁当とおにぎりを買って、タクシーで帰宅。ナメコと豆腐の味噌汁を作ってくれた麻理と弁当とおにぎりで遅い夕食。疲れて仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、目が覚めたら12時近くになっていた。風呂には入らず、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めを吞んでいた痛みは感じなかったが脚が重く感じた。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:18:59 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-17

3週間振りに150回目の加圧リハビリに行く。

16日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済の拡大の話の始めとし

て、まず生命の発生以来の「バイオマス」の増大のことが書いてあった。生きている生物と生物が出す廃棄物などの総量の増大はもの凄い量だということ。庭の**萎んだカニサボテンの花**を撮って、水を撒いて、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックしてから、カニサボテンに花をBlosxomblogに入れる。野菜のかき揚げと「魚河岸揚げ」を具にした蕎麦で昼食。1時頃自転車で代々木上原駅に行く。今日は、坂を下りて中学校前を通る道から行った。千代田線で北千住乗り換えで竹ノ塚駅で下車。ホームから改札に登るエレベータが完成していたが、エスカレータで改札に登った。タクシーで井上病院に行き、一人待って、長友先生のマッサージと加圧リハビリ。股関節以下の関節の屈伸運動と腹筋の運動。3時に終わって、バス通りまで歩いてタクシーを拾って竹ノ塚駅に行く。カフェ・フーゲツでコーヒーとロール・フルーツケーキ。30分位駅前広場を往き来する人たちを眺めて、エレベータでホームに降りて、4時始発の電車で北千住で千代田線に乗り換えて代々木上原に戻る。自転車で、中通りから帰宅。途中、花屋でチューリップの花を2鉢買って帰る。小便したくなって大急ぎでトイレに行く。着替えてちょっと落ちついてから、チューリップの鉢を窓辺に置く。大相撲中継の三役の取り組みを見る。日馬富士と琴光喜がまた負けた。夕刊を見る。ハドソン川に旅客機が着水した記事を読む。6時廻って、豚肉と野菜の餅入りおじやと厚揚げ卵焼きで麻理と早めの夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまい、麻理がベッドに来てチャンネルを回して、きみまろの漫談で目が覚める。10時頃仕事場に行きメールをチェック。風呂に入る。出てから、ハドソン川に着水した旅客機の何度目かの映像をテレビで見ながら、林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。脚の痛みは和らいでいた。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:47:15 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-16

送られてきた群馬テレビの番組「萩原朔太郎賞—鈴木志郎康詩集『声の生地』」のDVDを見る。

15日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ハイラムの父と母のなれそめのこと父の話として書かれていた。父が、ブロードウェイの凱旋行進で二階の窓から投げるために相場のテレタイプのテープを大量に母にあげたのを機会につき合うようになって、結婚したというのだ。仕事場に行って、日録をノートしてメールとSNSをチェックしてから、朝食を食べているときに送られてきた群馬テレビの番組「萩原朔太郎賞—鈴木志郎康詩集『声の生地』」のDVDを見る。朔太郎の説明から始まって、11月1日の授賞式の様子が要点を摘んで上手くまとめられていた。早速、ディレクターの円明さんに礼状を書く。野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、麻理と群馬テレビのDVDを見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。薩摩芋を蒸かす。**三つ目の水仙の花**を撮って、仕事場に行って、Blosxomblogに入れる。木村迪夫詩集『光る朝』の詩「園地（はたけ）のうた—秋から冬へ」の解題を書く。5時半頃から大相撲中継の三役の取り組みを見る。日馬富士がようやく勝つ。6時過ぎて居間へ行き、夕刊を見る。中大教授殺人事件の犯人のイメージが出ていた。7時過ぎに、豚肉と野菜のしゃぶしゃぶとナメコの味噌汁で夕食。仮眠、「おみやさん」をうとうとと見る。9時過ぎて仕事場に行って、『光る朝』の解題その3を見直してから「なにぬねの？」にアップする。10時半頃風呂に入る。出てから林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。葉とサプリメント。今日は終日、昨日駅から歩いたせいか大腿の筋肉が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:15:59 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-15

午前中に小林医院で血圧測定と処方箋、午後はソーケン整骨院で骨格矯正。

14日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。窓辺の[固まって咲いたアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。11時過ぎに自転車で小林医院に行き、30分余り待って、診察して血圧測定して貰い、処方箋を貰う。慶応堂薬局に行って薬を買い、自転車で帰宅。野菜のかき揚げで天ぷら蕎麦を作って昼食。食後、『光る朝』の二つの解題をプリントして木村迪夫さん宛の封筒に入れる。2時頃家を出て、歩いて坂の下のポストに木村さん宛の手紙を投函して、丁度そこに来たタクシーを拾って、地下鉄明治神宮前駅の階段で下車、エスカレータで降りたところに来た副都心線の志木行きに乗る。雑司ヶ谷で降りてソーケン整骨院に行き、安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワー。5時近く終わって、副都心線雑司ヶ谷駅から明治神宮前で千代田線に乗り換えて代々木上原で下車。久し振りに家まで歩く。何とか歩けた。夕刊を見て、仕事場に行ってメールをチェック。三宅君に返事。7時廻って、餃子と昨日の煮付けとナメコの味噌汁で麻理と夕食。仮眠、ちょっと眠って、9時から「相棒」を見る。10時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。朝、起きたときと夕方歩いた後に痛みが出た。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:02 - shirouyasu - No comments

### 2009-01-14

左奥歯の治療が終わる。

13日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭の[三つ目の花が咲きそうな水仙](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートする。11時半近く、自転車で西原の寺坂歯科に行き、左奥歯の治療をして貰う。まだちょっと腫れているが磨くとき歯ブラシで押していれば治るとのこと。帰りにパルケで大根とシイタケとメカジキなどを買って帰る。蕎麦を茹でて野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「おみやさん」を見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。山本山が負けるのをテレビで見て、仕事場に行き、神林優君と写真展の誘いのメールの遣り取りをする。それから、木村迪夫詩集『光る朝』の「解題 その2」を書き始める。6時過ぎて、買ってきた大根とシイタケとメカジキと蒟蒻を煮て、インゲンを茹でて、豆腐とワカメの味噌汁を作る。作り終わったところに、麻理が帰ってきて、盛りつけを頼んで夕刊を見る。7時過ぎて麻理と夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。10時過ぎに風呂を沸かしてから、Blosxomblogに水仙の花を入れて、「解題 その2」の続きを書く。11時頃風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んだので余り痛まなかった。仕事場に行き、「解題 その2」を書き終えて、「なにぬねの？」にアップする。それから、金井勝さんと金井雄二さんと会う日をメールの遣り取りで決める。その後「灰皿町blog日記」を書く。

00:52:32 - shirouyasu - No comments

### 2009-01-13

木村迪夫詩集『光る朝』の解題 その1をようやく書く。

12日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、ハイレムの父の祖父は牧場ではなく農場を経営していたが、父の父は地下鉄の設計を担当していた。そして母方はポーランド出身で靴の修理していたが、小物の卸をやるようになったということが、父の話として書かれていた。[花茎まですっかり枯れたアマリリスの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アマリリスの花をBlosxomblogに入れる。麻理が昨日買って来た海老とカボチャと茄子とタラの芽とインゲンの天ぷらを具にして、残り少なくなったうどんと蕎麦と一緒に茹でた天

ぷらうどん蕎麦で昼食。仮眠、うとうとしながら全日本高校サッカーの決勝戦広島皆実対鹿児島城西を見る。皆実が3対2で勝つ。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。相撲中継で巨漢山本山が勝つのを見た後、暮れにも正月にも行かなかったので亀戸の兄に電話する。それから仕事場に行って、木村迪夫詩集『光る朝』の解題その1を書いてSNS「なにぬねの？」に掲載する。7時半頃、麻理が豚肉の生姜焼きとニラのもやし炒めを作って夕食。仮眠、「水戸黄門」を見ているうちに眠ってしまい、その後、城山三郎原作のTBSドラマ「そうか、もう君はいないのか」を途中まで見る。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と胡桃ゆべしとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。今日も大腿が痛んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:52:44 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-12

『光る朝』の解題を書いたが気に入らないので途中で止める。

11日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』は、第三章に入って、アームブラスタたち一同がハイレムの父の家に行き、その家の紹介と父の祖父が牧場をやっていたことが書いてあった。嘔きこぼれで汚れたガスコンロを掃除した。庭に出て、[萎んできたカニサボテン](#)を撮って仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、日録を半分書いたところで、うどんができたと呼ばれ、揚げ物を具にしたうどん昼食。に仮眠、うとうとと全日本女子駅伝の後半の女子高生と女子中学生の走りを見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、日録をノートし終えて、Blosxomblogにカニサボテンを入れる。木村迪夫詩集『光る朝』の解題を書き始めて、この詩集を三度読んだとかその他のごちゃごちゃした事情を書いて、それが気に入らなくなり、途中で書くのを止める。5時過ぎに、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。それから、大相撲中継を見る。山本山と日馬富士は負けたが、朝青龍は凄い勢いで勝った。6時頃麻理がワークショップから帰ってきて、買い物に行っている間に豆腐とワカメの味噌汁を作る。麻理が刺身を買ってきて夕食。仮眠、「ダーウンが来た」を見てちょっと眠り、大河ドラマ「天地人」を見て、続けてNHKスペシャル「男と女」を見る。その後、仕事場に行って、メールをチェックしてから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。寒いせいか大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:51:09 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-11

入澤康夫さんを囲んだ新年会に行く。

10日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、特許は独占を保護するものだと書いてあった。庭に出て[セイタカワダチソウの綿毛が陽を受けて綺麗だった](#)ので撮って、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールチェックする。綿毛をBlosxomblogに入れる。『東北からの思考』をちょっと読んで、カレーうどん昼食。仮眠、高校サッカー準決勝の第一試合をうとうとと見る。3時過ぎコーヒーを飲んで仕事場に行き、『東北からの思考』を読む。著者の二人が、山形県の金山町から真室川町に移動する。町のただずまいや林の樹木の構成などを見て分析して検討する。吉本隆明の「超資本主義」とか「アフリカの段階」とかいう言葉がキーワードとして出てくる。5時頃家を出て、中学校のところでタクシーを拾って新宿の元の紀伊国屋ビルの近くで下車。その地下の「庄屋」に行く。店にはいるところで入澤康夫さんと鈴木一民さんとばったり会う。入澤さんを囲む新年会ということで、八木幹夫さんや井川博年さんを始め、10人ほど詩人が集まったの飲み会。芸術院会員になられた入澤さんの話があって、井川さんの音頭で乾杯して、それぞれが懇談した。8時頃入澤さんがお帰りになって、しばらくしてわたしも席を立った。

靖国通りで一民さんがタクシーを拾ってくれて帰宅。お茶漬を食べ、風呂を沸かして、沸くまで新聞を見てから入る。出てから、林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。痛み止めを呑んでいたの痛みはなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:22:50 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-10

入澤美時、森繁哉著『東北からの思考』を読み始める。

9日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、引き続き独占と発展の問題が書かれていたが、どういうことか忘れてしまった。小雨の中、庭に出て、久しぶりの雨で[未央柳の葉の上の結んだ雨滴の水玉](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。葉の上の水玉をBlosxomblogにい入れる。井上病院に電話して、長友先生に今日は雨で行けないと伝えて貰う。それから、もう一つの箱の資料と種類を整理する。講義で使ったプリントの余りや発表会のチラシなどを捨てる。1時ごろ野々歩がミニアンプを貸してくれと取りに来る。1時半過ぎに讃岐うどんで昼食。仮眠、「必殺仕事人」をうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、入澤美時、森繁哉共著『東北からの思考』の森繁哉の「あとがきその1最上漂流」から読み始めて、「最上横断 一回目」の「新庄駅」と「国道一三号線に架かる歩道橋の上」を読む。この本は、入澤美時と森繁哉の二人が山形県の最上川の辺りを歩きながらおこなった対談を集めたもので、森繁哉の「あとがき」には、ガタリの言ったことば「分析装置＝触媒装置として機能する」を胸に置いて、その土地に生きる人びとの現在に接して行ったと言うことが熱っぽく書かれていた。6時半廻って、昨日のカレーを温め、サラダを作る。夕刊を見ながら麻理が帰ってくるのを待つ。7時廻っておばあちゃんのところから麻理が帰ってきて、カレーと一緒に夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行ってメールなどをチェックする。風呂を沸かして、10時過ぎに入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。朝起きたとき右大腿がかなり痛んだので痛み止めを呑んで痛みは和らいだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:13:10 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-09

古い資料と書類を片づける。

8日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、他の発展を妨げる独占ということが問題になって話し合われていた。自然の例ではクログルミが除草剤を散発して周囲の草を枯らしてしまうことが独占というと挙げられていた。経済的には郵便や鉄道などが独占の例になるが、それはそれで独占だから発展したということでもあった。[膨らんだアゼリアの蕾](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSやメールをチェック。その後、ここ数年に溜まった資料やファイルを整理する。箱が二つあって、その一つを整理しただけで1時廻って、讃岐うどんの昼食。仮眠、うとうととした後、テレビの国会中継を見る。民主党の菅直人が定額給付金を巡り、「総理は貰うのか貰わないのか」と質問、麻生の「その時にならないと分からない」という答弁に怒る。また仙石由人が、その予算を成立させれば地方自治体が執行するというのは法律違反だと指摘していた。4時過ぎまで見てしまう。ご飯を炊きカレーを作り始める。カレーを入れてスパイスを入れるところで麻理が味付けする。夕刊を見る。Blosxomblogにアゼリアの蕾を入れる。7時頃カレーで麻理と夕食。仮眠、NHKドラマ「Q.E.D.照明終了」を見るが途中で眠ってしまう。SNSとメールをチェック。今井義行さんのmixiの詩をちょっと面白いと思ってコピーする。風呂を沸かして入る。出てかから、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。今日は大腿がかなり痛む。仕事場に行って「灰皿町

blog日記」を書く。

01:15:19 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-08

73回目の骨格矯正と交流磁気シャワー。

7日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、発展は物だけでなく仕事にもあるが、差別や社会制度がその発展を妨げることがあるとハイレムが語るのが書かれていた。制度が仕事の発展を妨げる例として旧ソ連の官僚主義が挙げられていた。庭の**二つ目の水仙の花**を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、水仙の花をBlosxomblogにい入れる。あるところにメールで送った書類が戻ってきているので再度送ったがまた戻ってきたので、電話して、FAXで送る。その戻ったメールが迷惑メールになっていて、危うく消去するところだったのでひやりとする。海老のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。2時頃自転車で家を出て代々木上原駅に行き、千代田線で明治神宮前で副都心線に乗り換えて雑司ヶ谷で下車、ソーケン整骨院に行く。安居院長の骨格矯正と交流磁気シャワーを受けて、4時半頃終わる。今日は、Reelsには行かないで、目白通り沿いの入り口から副都心線の雑司ヶ谷駅に降りて、明治神宮前で乗り換えて代々木上原に戻る。もう暗くなっている。自転車で帰宅。宅急便の不在配達票があり、電話して四国大の白井先生から送られてきた讃岐うどんを受け取る。麻理がカツを買って帰って来ることになっていたので、ご飯を炊き、大根の味噌汁を作って、夕刊を見て待っていると、7時半近くに帰ってきた。小田急が止まって動かなかったということ。ヒレカツとロースカツで夕食。食後仮眠、眠ってしまい、目が覚めたら11時を廻っていた。それから風呂を沸かして、12時頃風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。葉とサプリメント。午前中は股関節がかなり痛んだが、骨格矯正の後、その痛みは和らいたが、重く感じる。1時廻って仕事場に行き、「灰皿町blog日記」を書く。

01:42:22 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-07

神林優君の写真表現について「四つの飛躍」としてまとめる。

6日の朝、トイレで『経済の本質』は読まなかった。仕事場に行き日録をノートして、SNSとメールをチェックした後、窓辺の**花盛りのアゼリア**を撮って、仕事場に戻ってBlosxomblogに入れる。木村迪夫詩集『光る朝』の解題を書きかけて、11時20分を過ぎて、慌てて自転車で西原の寺坂歯科に行く。右奥歯の治療は今日で終わり、痛くなっていた左奥歯は歯周が化膿しているということで引き続き治療することになる。12時過ぎて、文具店でプリンターのインキとノートとボールペンを買って、バルケでリンゴとあぶらげと海老のかき揚げとドレッシングソースと牛肉と卵の厚焼きなどを買って帰る。海老のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠。「はぐれ刑事純情派」をうとうと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行き、神林君の写真表現について、具体物から線へ抽象化、露光時間を伸ばして風景を線に還元、人体をお尻の割れ目で線に還元、場所の転移という「四つの飛躍」としてまとめて書く。6時前に、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。夕刊を見てから、神林君に電話すると電車の中なので後でと言われる。昨日電話で4時頃の配達を依頼した郵便物が来ないので、「郵便事業株式会社代々木支店」に電話して7時以後の配達をということになる。7時頃麻理が帰ってきて、昨日の煮物と厚焼き卵とインゲンの胡麻えごしと豆腐の味噌汁で夕食。神林君とは電話で連絡が取れる。仮眠、テレビを点けて歌謡曲番組を見ているうちに眠ってしまう。配達された郵便物は早大文芸の卒業生の三上聡子さんの、児童の肥満と運動について英語で書かれた博士論文だった。「彼女が博士号を取ったの」という驚き。10時過ぎに仕事場に行き、神林君の推薦状を作る。11時半頃風呂に入る。出たら、林檎と

薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。脚の痛みは余りないが重い。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:42:36 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-06

神林優君の写真表現についてちょっと書く。

5日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済の発展も自然の発展も要するに発展の原則の別の形なのだといれムが語っていることが書いてあった。庭に出て、[いつも咲いているヒメジョオンの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックして、ヒメジョオンの花をBlosxomblogに入れる。配達された年賀状を見ると、こちらから出さなかった9人の人から来ている。野々歩に電話して余った年賀はがきが会ったら持ってきて貰おうと思ったら、不在で留守電に吹き込む。郵便物の不在配達の通知も来ていたが、インターフォンが鳴ったのが聞こえなかったらしい。その配達希望時間を電話する。2時前にきつね蕎麦を作って昼食。仮眠、高校サッカーをうとうとと見る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、神林優君の写真表現について書き始める。5時半廻って、まず米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、サトイモと大根と帆立を煮て、豆腐とワカメの味噌汁を作る。夕刊を見て、7時前に一人で夕食を食べようとしてしているところに、野々歩が年賀はがきを持って来て、一服して帰る。夕食を食べ終わったところに麻理が帰ってくる。ちょっと会話する。仮眠、12チャンネルの時代劇を見ているうちに眠ってしまう。10時頃仕事場に行って年賀状の裏面と住所をプリントする。SNSとメールをチェックする。風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と羊羹一切れと最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は脚の痛みはかなり和らいでいる。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

00:43:56 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-05

島村和秀君の短文「射光」を読んで感想を書く。夜はNHK大河ドラマ「天地人」の第一回を見る。

4日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、手動タイプライターや自動車に付いていた長いラジオのアンテナなど、廃れていくもののことが語られていた。[すっかり萎んでしまったアマリリスの花](#)を撮って仕事場に行く。SNSとメールをチェックする。今日は日曜日なのに年賀状が配達されて、見るとまた出さなかった人が12人もいた。二人の人はわたしが古い住所で出してしまったために戻って来たのだった。12人分の裏面と住所ファイルを作成して印刷する。二人の人には詫言状と戻ってきた年賀状を新しい住所を印刷した封筒に入れる。出さなかった人から来た一通は南アメリカから来たもので、その人には年賀状をエメールの封筒に入れて出す。海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、眠り、目覚めて水谷豊の探偵ものをちょっと見てから、3時半頃、コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、先日手渡された島村君の短文「射光」を読んで感想を書く。7時過ぎに麻理が生姜焼きとモヤシ炒めと白菜の味噌汁を作って夕食。ベッドで「ダーウィンが来た 木の上で生活するヒョウ」を見て、続けてNHK大河ドラマ「天地人」の第一回を見る。上杉景勝の家臣直江兼続を描いたドラマ。最初に博物館に飾られた「愛」の字を付けた兜が出てくる。「愛」が兼続の旗印だったという。今日は、その兼続が景勝の家臣になる子ども時代。9時半頃、仕事場に行ってメールとSNSをチェックして、「灰皿町blog日記」をここまで書く。その後、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と最中とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。昨日の加圧バンドのリハビリ運動のせいか大腿に筋肉痛があるが痛みはそれほどでな

い。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書き終える。

00:09:02 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-04

年賀状の返事を出して、木村迪夫詩集『マギノ村・夢日記』の後半を読み終える。

3日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、染め物とか織物が古い伝統的な産業の一般性から最近になって分化が起こり発展することがあると話し合われたことが書いてあった。[盛りを過ぎたカニサボテンの花](#)を撮って、仕事場に行きSNSとメールをチェックして、日録をノートする。それから、今日来た年賀状を見て、出さなかった人をより分けて、その住所を住所ファイルに書き込む。裏面を印刷して、出してなかった人に宛てた年賀状の宛名を印刷する。焼き餅と糸昆布の汁で昼食。仮眠、箱根駅伝の最終ゴールをうとうとしながら見る。3時頃コーヒーを淹れて飲む。近くのポストまで歩いて年賀状を出しに行く。カニサボテンの花を

Blosxomblogに入れる。それから、木村迪夫詩集『マギノ村・夢日記』の後半を読み終える。花霊とか草霊とか生命力のこと、また山の神のこと、そうした自然の生命力と共に人びとが暮らしていたマギノ村のことなどが語れていた。居間で、麻理に加圧バンドでリハビリをやって貰う。仕事場に行って『日本現代詩文庫第二期

(2) 木村迪夫詩集』の「年譜」と松永伍一の「解説」を読む。解説に「初期からの詩を発表順にたどっていくと、木村迪夫の農民としての自我のシチュエーション、つまり土着→半土着→反土着→土着といった具合に弁証法的に高まっていった座標が見事に読み取れる」と書いてあった。また、そこに木村さんは真壁仁と黒田喜夫の影響を受けたと書かれていたので、書棚に真壁仁の詩が収録されているアンソロジーがあるかと探したがなかった。代わりに草野比佐男編『東北農村の詩』

(1978)というアンソロジーがあり、その本の真壁仁の序文と木村迪夫さんの詩を読んだ。7時頃、麻理が刺身の盛り合わせを買ってきて、豆腐とキノコの味噌汁で夕食。真壁仁の序文の一節に「東北が長い歴史にわたって差別やさげすみの目で見られ、討伐と征服の対象とされてきたなかで、とくに田村麻呂のエゾ「征伐」に代表される長い間の東北侵略と、明治新政府による東北敵視政策、そして新全総以後の開発政策による東北の物と土と人のすべてにわたる収奪の三つの時期は、東北を国内の植民地と見、兇暴で無知な賊徒とみる征服史観がたえることなく現代にまでつづいていることを示すものだ」とあったのを、スキャナーで取り込む。9時からベッドに横になって、NHK時代劇「陽炎の辻スペシャル」をうとうとしながら見る。10時半を廻って風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べ、温めた牛乳を飲む。葉とサプリメント。右大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:01 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-03

神林優君の写真表現を辿る。夜中、野々歩が来て家族で写真を撮る。

2日の朝は、雑煮とサラダとミルクティーという朝食になった。トイレで『経済の本質』は読まなかった。[庭に水仙が咲いている](#)のを見つけて撮り、鉢の土が乾いているので水を撒く。テレビで箱根駅伝を見る。今日来た年賀状を見て、出してなかった人の分を分ける。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。出さなかった人の住所を住所ファイルに書き込む。昨日と今日で改めて出す人の数が62人になった。残りの年賀はがきが32枚しかないの、麻理に買いに行ったら、空いているコンビニでは売っていないということだった。残りの分だけ裏面を印刷する。箱根駅伝のゴールを見る。東洋大の1年生が早大を抜いて逆転優勝となった。水仙の花をBlosxomblogに入れる。2時頃、雑煮で昼食。仮眠、テレビを点けたが、眠ってしまう。4時前に起きてコーヒーを淹れて飲む。それが

ら、神林優君のコンタクトや伸ばした写真や個展の資料などを見て、彼の写真表現を辿る。その写真の表現は、初期の建造物の窓枠や地域の冷暖房装置の巨大なパイプの写真から、線と単純な面へと関心を進めて、電線の写真になり、山手線の走る電車の窓から2秒の露出で撮った光や建物の軌跡へと進み、線ということで人のお尻の割れ目に着目し、更に時空を超えた都市の窓からの眺めの転移へと発展する。事物の線条性への着目から、動くものの線条性へ、境界の線条性から、時空を超えた視線へと展開する辺りが、ある意味で写真の本質に迫るところがあって面白い。7時過ぎに、麻理がステーキを焼いて、露のとうの味噌汁で夕食。仮眠、クイズ番組をうとうと見て、10時過ぎに仕事場に行って神林君の写真について整理する。11時頃風呂に入り、出て、林檎と薩摩芋と羊羹とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も大腿が痛む。12時頃、野々歩が余っていたという年賀はがきを持って来てくれる。草多が居間でDVDで映画を見ていたので、家族がそろったというところで、麻理がおばあちゃんに見せるのに、家族で写真を撮ろうということになる。野々歩がカメラをセットして、自動シャッターで、野々歩、草多、麻理、わたしとソファに寄り添って座って撮影した。お正月らしい気分が出た。その後仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:47:00 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-02

野々歩、由梨、ねむ、はなたちが新年の挨拶に来た。

2009年1月1日の朝、9時過ぎに麻理と雑煮とお節料理の朝食。テレビでは芸人たちが騒いでいた。トイレで読んだ『経済の本質』には、現在でも配分の一般性からの分化として、アメリカで回収された古着のジーンズがキューバに送られ、外套はロシアに送られ、糸に戻せるのものはインドに送られ、クッションに利用できるものは工場に送られるという例が報告されていると、ハイレムが語るのが書かれていた。新聞を読もうとしたところに年賀状が配達されて、それをこちらから出した人と出さなかった人に、一覧表でより分けながら見る。一通り見てから、[窓辺の沢山咲いたアゼリアの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックし、日録をノートして、アゼリアの花Blosxomblogに入れる。年賀状を出してなかった人の住所ファイルを作り始める。2時過ぎに海老のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、天皇杯サッカーをうとうと見ていると、3時過ぎに野々歩、由梨、ねむ、はなたちが新年の挨拶に来る。わたしは、野々歩や由梨と話し、麻理はねむやはなと遊んでいた。5時頃みんな帰る。住所ファイル作りの続き。7時頃ご飯とお節料理と味噌汁で夕食。仕事場に行って65人の住所ファイルを作り終える。その後、仮眠、テレビを点けて「相棒」を見始めたが眠ってしまう。11時過ぎに仕事場に行ってメールとSNSをチェックする。居間に行って、録画した「相棒」を草多が見ていたの、それをちょっと見てから、12時近く風呂に入る。出たら林檎と乾燥芋と饅頭半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も大腿が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。2009年の始まり。

02:10:28 - shirouyasu - No comments

## 2009-01-01

新年 おめでとうございます。



昨年は、四月に出した詩集『声の生地』が萩原朔太郎賞を受賞して、大いに励まされました。沢山の人たちから祝っていただいて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

さて、今年は、というところで、昨年、数冊の詩集の詩を一つ一つ「解題する」と称して丁寧に読み、その、詩とじっくり対面するという体験から、詩の言葉について、更に映像も含めて表現ということ、その実体を、杖と仲良く、人に会って雑談して、考え、実践してみようという気持ちが湧いてきたところです。

皆様のご多幸を祈念します。

鈴木志郎康

01:19:49 - shirouyasu - No comments

多摩美の卒業生の平竹君、高橋君、星谷さんが朔太郎賞受賞を祝ってくれた。

12月31日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済の発展として、最も原始的な分配から分化して取引に発展して、取引から交通、通信、契約、債券などが分化していったと、ハイレムが詳しく語るのが書かれていた。[庭の野ぼたんの花](#)を撮って仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。それから野ぼたんの花をBlosxomblogに入れる。絵本作家のやべみつのりさんから送られてきた、彼の96歳の母親がいる老人ホームで紙芝居をやったという文章が載った雑誌が送られてきたのを読む。盛りそばで昼食。仮眠、高校サッカーの中継をうとうとと見る。3時過ぎに「キング何とかカフェ」という代々木上原の駅の近くの店に來ていると、平竹晋也君から電話があつて、自転車を出掛けていくと、高橋亮太君と星谷ひかりさんがいて、朔太郎賞受賞を祝ってくれて、羊羹と最中を贈られた。今彼らやっているゲーム関係のこと、同級生たちの消息、多摩美時代のことなどを話題に歓談する。5時過ぎに彼らと別れて自転車で帰宅。上弦の月がくっきりと出ていた。早速、授賞式の写真をに入れて彼らに礼状を書く。麻理が餃子を焼いて煮物と味噌汁で夕食。仮眠、テレビチャンネルを巡った末に、うとうとしながら10チャンネルのクイズ番組と紅白歌合戦を行き来してみる。10時過ぎに、居間に行ったら麻理も同じクイズ番組を見ていたので、一緒に見る。11時半頃風呂に入って、出たから麻理と二人で年越し蕎麦を食べる。それから、仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:02:13 - shirouyasu - No comments